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Женева  18 февраля 2016 года 
 
Кыргызская Республика: доклад МКЮ о создании новой ассоциации адвокатов 
 
17 февраля МКЮ опубликовала окончательный текст доклада, посвящённого реформе 
адвокатуры в Кыргызской Республике и созданию единой ассоциации адвокатов. В докладе 
представлены замечания МКЮ и изложены рекомендации по вопросам, которым 
необходимо уделить первоочередное внимание в ходе реформы. - «Решение данных 
вопросов позволит заложить фундамент сильной адвокатуры в Кыргызстане с учётом 
международного права и стандартов, касающихся независимости юристов», - отметила 
Роушин Пиллей, директор Региональной программы МКЮ по Европе. 
 
В докладе приветствуется формирование единой Адвокатуры, что является важной вехой 
как для адвокатов, так и для системы правосудия в целом, поскольку адвокаты играют 
важнейшую роль с точки зрения поддержания верховенства права и защиты прав человека 
в любой системе правосудия. В то же время, в докладе отмечается, что создание 
соответствующей правовой и институциональной базы является лишь первым шагом на 
пути к созданию независимой и самоуправляемой адвокатуры, которая сможет обеспечить 
высокие моральные качества и профессионализм своих членов.  
 
МКЮ подчеркнула значение происходящего, а также привилегированное положение 
адвокатов, которые вошли в состав руководства новой Адвокатуры. – «Именно видение и 
действия этих людей определяют будущее кыргызской адвокатуры», - добавила Роушин 
Пиллей.  
 
Доклад подготовлен по итогам миссии МКЮ в Кыргызскую Республику, которая была 
организована в сентябре 2015 года  для оценки, исследования и анализа реформы с точки 
зрения функционирования юридической профессии. Представители МКЮ провели встречи 
с различными представителями Адвокатуры, включая членов Совета Адвокатуры и её 
органов, таких как Комиссия по этике, Комитет по защите прав адвокатов и 
Законодательный комитет Адвокатуры. Вместе с Учебным центром адвокатуры МКЮ 
провела «круглый стол» с участием адвокатов, а также встретилась с представителями 
прокуратуры и судебных органов.  
 
 
 
 


